

自然の恵みに、人の温かさに！ 陵南小学校では稲刈りを行いました



台風で倒れて刈りにくそうな稲穂



刈り取った稲はコンバインで脱穀

二期期初めには、タニシに食べられることもなく、田の端から端まで稲が元気に育っていました。しかし、台風十四号が通り過ぎ、稲は横倒しになってしまいました。「これ以後、水につからなければ大丈夫。」と教えていただいたものの、昨年以上に倒れた稲に五年生も不安を隠しきれない様子でした。



児童達は鎌で一株ごと刈りました

初めて鎌を持って怖かったけれど、慣れてくると上手にできました。「と、うれしそうに帰りの会で発表した児童もいたそうです。陵南の人の温かさに、自然の恵みに支えられ稲刈りができました。地域、保護者の皆様、今年も誠にありがとうございました。」

【文章 山脇幹子校長先生】

交通安全 市民運動の一貫としてテント村を設置！

9月25日(日)、朝10時より交通安全市民運動の一環として、西警察署、岡山市生活安全課と学区交通安全の関係団体約30人が参加し、花尻ハローズ店にて「テント村」を行いました。



説明を聞く参加者の皆さん



コンバインでも刈りました

まず、西警察署の生活安全課の課長さんより、交通事故と交通マナーについてのお話がありました。その後、ハローズの出入口2カ所と百円ショップのダイソウの出入口3カ所で交通安全グッズを二人10セットずつ持って行いました。グッズは買い物をして帰る人々に渡され、次々と受け取っていました。また、駐車場のパトカーからも交通安全の啓発を行いました。約1時間で終わりました。それと、運動期間中には学区内の主要な場所に昇り旗が立てられました。



買い物を済ました方に配布

花尻町内新聞

町内一斉清掃に約600人が参加

秋晴れに恵まれた10月23日(日)、町内一斉清掃を町民約600人が参加して行われました。

今年もコロナ禍であり、参加者の点呼はせず、それぞれの集合場所に集まり、責任者から清掃の説明があり、その後、参加者はそれぞれの持ち場に到着し、清掃を行いました。

清掃に先立ち、午前7時20分頃から広報車で清掃への参加を呼びかけました。

午前8時には三々五々とそれぞれの集合場所に集まり、土嚢袋や熊手、火箸などの清掃道具を持ち、側溝



用水に入っの清掃と親子連の参加



ききょう公園に次々と運び込まれるゴミ袋



先週刈った草をボランティア袋に入れる方々

や道路、公園内の清掃に取りかかりました。また、この度も用水に入り藻を揚げました。

そして、1週間前に刈った笹ヶ瀬川堤防の草の片付けも約40人が出てボランティア袋に入れていきました。

発行責任者 普門茂之
編集責任者 楠木忠司



ききょう公園は集まったゴミで山！

それらのゴミは軽トラックに積み込み、ききょう公園に運び込まれました。約2時間で作業は終わりました。清掃に参加された皆さん、ご苦労様でした。

防犯パトロールに10人が参加しました

肌寒い夜でしたが、10月15日(土)、本町・あかね町の



ききょう公園を出発する参加者

役員他10人が参加して防犯パトロールを実施しました。参加者は2班に分かれて、午後8時過ぎにみどり町と本町方面に向けパトロールに出発しました。パトロール中は、公園やコンビニ、高架下など不審者や不審な車が無いかを見ながら巡回しましたが、別に異常はありませんでした。約30分かけてパトロール

笹ヶ瀬川堤防の草刈りに40人が参加

笹ヶ瀬川堤防の草刈りを、10月16日(日)、秋晴れの中、40人が参加して行いました。午前8時に野花大橋高架下を集まり、熊代副会長より草刈りについての説明があり、その後、早速、堤防の草刈りと草の片付けに取りかかりました。堤防内側はかなり草が茂っ



草刈りの説明を行う熊代副会長

ていました。草を刈る人、以前刈った草を集めてボランティア袋に入れる人、掃除をする人それぞれが作業を進めていきました。途中、休憩を挟んで約2時間での草刈り作業は終わりました。この度刈った草は、一斉



堤防内側の草を刈る人と草をボランティア袋に入れる参加者

清掃の時に片付けます。参加された皆さん、ご苦労様でした。犬の糞には困ったものです。草刈りを行って一番困るのが「犬の糞」の放置です。犬を散歩させる方に強く要請します。「犬の糞」は放置せず、必ず持ち帰り下さい。



草を入れたボランティア袋の積み込みと、犬の糞禁止の立て看板(右)



みどり町方面を巡回する参加者

を無事に終えました。参加された皆さん、ご苦労様でした。なお、次回は11月19日(土)、



本町方面を巡回する参加者

担当はききょう町と編集委員会です。担当者のご参加をよろしくお願い致します。

花尻フェスタ もちつき大会とお飾り作り

1. 日時 令和4年12月18日(日) 午前10時～午後1時
※各団体役員は準備のため、午前9時集合
2. 場所 花尻ききょう公園
3. 対象 餅つきは子ども会加入者
お飾りは町内会加入者
4. 内容 餅つきとお飾り作り講習

※コロナ対策のため、必ずマスク着用をお願いします。
※コロナ感染状況によっては中止にします。

交通安全グッズ(上)
終了の挨拶(左上)
交通安全の広報を行ったパトカー(下)

小学校のフェンスにも交通安全の旗が

